

風

かぜ

カゼ 2003.12-17 No. 64

◇善知識のこと

「ゼンジシキ」と読みます。浄土真宗では特に大切にしている要のことばでもあります。領解文の《善知識のあさからざる御勸化のご恩》は何回となく耳にされた言葉だと思いますが、善知識とはご存知のとおり「仏道に入らしむるものとか人」を指しますので、ご文章やご和讃にも多く示されてあります。大経和讃の十九番目には、善知識にあうことも/おしうることもまたかたし/よくきくこともかたければ/信ずることもなおかげとあります。会おうと意識して会いにいっただけでは会えないけれど、常にご縁を大切にすることができれば、自然な形で善知識に遇うことができると味わいさせていただいている。

◇ことばのパワー

過日産経抄に鳥取県のある医師が「病院は言葉である。それ以上でもそれ以下でもない。言葉がすべてである」の信念で病院経営をして地域住民に親しまれているとのコラムがありました。救われた感じがしました。好きな詩を添えてみます。一つのことばで喧嘩して/一つのことばで仲直り/一つのことばでおじぎして/ひとつのことばで泣かされた/ひとつのことばはそれぞれに/ひとつの心を持っている。

◇今月の安樂寺伝道掲示板

人生とは

深い縁の

不思議な出会い



〒105-0014

東京都港区芝1-12-18 安樂寺 03-3451-1509